

Fahrradtour 2016

Unsere diesjährige Fahrradtour fand am Himmelfahrtstag statt. Sie führte uns an die ehemalige innerdeutsche Grenze. Teilgenommen haben 15 eifrige Radler. Bei schönem Wetter - ausgerüstet mit dem nötigen Reiseproviant - fuhren wir von Mölln über die alte Salzstraße zum Sarnekower See.

Station wurde beim Viehhaus in Segrahn gemacht, wo man sich mit Grillfleisch und Getränken stärken konnte. Anschließend ging es über die Autobahnbrücke bei Gudow weiter auf dem "iron curtain trail" in die Gemarkung Langenlehsten, wo wir unter der fachkundigen Führung von Claus und Ralf Seifriedt den ehemaligen Grenzverlauf besichtigen konnten.

Durch wunderschöne Landschaften unter schwierigen Fahrbedingungen ging es zurück über eine schmale Autobahnbrücke nach Gudow. Dabei kreuzte eine Hirschkuh unseren Weg. Ab Sarnekow nahmen wir den Abzweiger des alten Frachtweges nach Mölln.

Einige hatten noch nicht genug geradelt, deshalb wurde ein Abstecher an den Krebssee unternommen. Die Sonne schien, das Wetter warm, vom Radeln erhitzt, so konnten einige Mitglieder sich nicht bremsen und sprangen - wie Gott sie schuf - in den kalten Krebssee. Eine tolle Erfahrung bei Wassertemperaturen um 10 Grad. Bei gutem Wetter fand dann der Abschluss mit Pizza bei Claus und Caris im Garten statt. Ein toller Tag, den alle sehr genossen haben.

